



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. Mai 2022

Ältere Menschen, Sport, Stadtpolitik, Homepage

### **Christa Eng bleibt weiter Seniorensportbeauftragte**

Der Magistrat hat in seiner Sitzung am Dienstag, 3. Mai, Christa Eng wieder zur ehrenamtlichen Seniorensportbeauftragten der Landeshauptstadt Wiesbaden berufen. Die Berufung wird in regelmäßigen Abständen ausgesprochen und wird jetzt bis 31. Dezember 2024 verlängert.

„Ich freue mich sehr, dass Christa Eng sich auch weiterhin bereit erklärt hat, diese wichtige Aufgabe wahrzunehmen“, sagt Oberbürgermeister und Sportdezernent Gert-Uwe Mende. „Seit der Berufung von Christa Eng im Jahr 2014 als ehrenamtliche Seniorensportbeauftragte haben sich die Sportangebote und die Informationen über die bestehenden Möglichkeiten – innerhalb und außerhalb des organisierten Sports – für die Seniorinnen und Senioren in Wiesbaden deutlich verbessert. Mit großem Engagement hat sie dazu beigetragen, dass zum Beispiel im Jahr 2019 die Mehrgenerationen-Outdoor-Fitnessanlage am Warmen Damm eröffnet wurde“, so Mende weiter.

Die Seniorensportbeauftragte fungiert als Anlauf- und Koordinationsstelle für Vereine, Verbände, Altenhilfeeinrichtungen, das Gesundheitsamt, den Sportkreis und das städtische Sportamt. Zu ihren Aufgaben gehören ebenfalls der Aufbau eines entsprechenden Netzwerks, das Erstellen einer Broschüre mit den vorhandenen Angeboten sowie die Motivation der Vereine, die Sportangebote für Menschen mit hohem Lebensalter weiter auszubauen.

+++